

VORTRAG AN DEN MINISTERRAT

Betrifft: Besetzung von zehn Planstellen einer Richterin/eines Richters des Bundesverwaltungsgerichts jeweils mit Wirksamkeit vom 1. Oktober 2018

Aufgrund einer Ruhestandsversetzung sowie (mutterschafts-) karenz- und dienstzuteilungsbedingter Verhinderungen von Richterinnen und der damit verbundenen Nachbesetzung (Aufnahme von Ersatzkräften gemäß § 7 Abs. 6 der Regelungen für die Planstellenbewirtschaftung gemäß § 44 BHG 2013 – Personalplan 2018) sind Planstellen von Richterinnen/Richtern des Bundesverwaltungsgerichts zur Ausschreibung gelangt.

Die zu besetzenden Planstellen wurden gemäß § 207 Abs. 2 und 3 RStDG, BGBl. Nr. 305/1961 idgF, vom Präsidenten des Bundesverwaltungsgerichts ausgeschrieben und auf der beim Bundeskanzleramt eingerichteten Website „Karriere Öffentlicher Dienst“ sowie im „Amtsblatt zur Wiener Zeitung“ am 2. Mai 2018 veröffentlicht.

Gemäß § 2 Abs. 4 BVwGG, BGBl. I Nr. 10/2013 idgF, hat der Personalsenat des Bundesverwaltungsgerichts für die zu besetzenden Planstellen von Richterinnen und Richtern des Bundesverwaltungsgerichts Dreivorschläge erstattet.

Derzeit sind zehn Planstellen zu besetzen.

Ich rege an, die Bundesregierung möge dem Herrn Bundespräsidenten vorschlagen, die nachgenannten, in diesen Dreivorschlägen jeweils an erster Stelle gereihten Bewerberinnen und Bewerber mit Wirksamkeit vom 1. Oktober 2018 zu Richterinnen und Richtern des Bundesverwaltungsgerichts zu ernennen. Die Genannten erfüllen die Voraussetzungen des § 207 Abs. 1 RStDG, BGBl. Nr. 305/1961 idgF, für die Ernennung. Ausschließungsgründe, wie sie im § 208 Abs. 1 RStDG, BGBl. Nr. 305/1961 idgF, aufgezählt sind, liegen nicht vor.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung wolle beschließen, gemäß § 2 Abs. 2 BVwGG, BGBl. I Nr. 10/2013 idgF, dem Herrn Bundespräsidenten die Ernennung von MMag. Christian Aufreiter, LL.B., Mag. Alois Braunstein, Dr.ⁱⁿ Isabel Funk-Leisch, Mag. Hubert Keyl, Mag. Karl Lughofer, Mag. Dr. Hansjörg Rangger, MA, Mag. Martin Steinlechner, Mag.^a Stella Van Aken, Dr. Gert Wallisch und Mag. Oliver Wehner zu Richterinnen und Richtern des Bundesverwaltungsgerichts jeweils mit Wirksamkeit vom 1. Oktober 2018 vorzuschlagen.

Wien, 12. September 2018

Dr. Josef Moser

Elektronisch gefertigt